
茨城県医療勤務環境改善支援センター

平成２９年度 医療機関の勤務環境改善研修会アンケート結果
研修日：平成２９年 ８月３日（木） 場所：茨城県水戸生涯学習センター 大講座室 

参加者数：２７名   回答者数：２７名（回収率１００％）

【問１】 研修内容は今後の活動の参考になりましたか。

１．おおいになった １８ ３．あまりならなかった  ０

２．参考になった ９ ４．全くならなかった ０

【問２】 貴施設において勤務環境改善に向けた取り組みを行っていますか。

１．取り組んでいる １４ ２．検討中 １２ ３．予定なし １

【問３】 現段階で改善が必要と考えている課題はどのようなものですか。（複数選択）

１．時間外労働の削減 １３ ６．メンタルヘルス対策 ７

２．有給休暇の取得促進 １３ ７．キャリア形成支援 ６

３．子育て支援制度 １０ ８．多様な勤務形態の活用 ６

４．給与・人事制度の見直し １０ ９．ハラスメント対策 ４

５．夜勤負担軽減策 ８ １０．その他 ０

【問４】 今後、勤務環境改善のために「医療勤務環境改善支援センター」を利用した

いと思いますか。

１．利用したい １４ ２．検討したい １３ ３．予定なし ０

【問５】 どのような分野を希望しますか。

１．勤務環境改善マネジメント導入支援

ア）改善計画策定（１０）  イ）現状分析・課題抽出（８）

２． 個別の事項に関する随時相談

ア） 離職率の改善（９）イ）労働時間等設定改善（７）ウ）人材育成（７）

エ）業務の効率化（７）オ）メンタル・ハラスメント対策等（５）

カ）雇用契約・人事制度（４）

３．職員研修会への講師派遣

ア）勤務環境改善マネジメントシステム（９）イ）労務管理関係（５）ウ）その他（１）

【問６】 本日の研修の感想や勤務環境改善支援センターについてのご意見・ご要望を

ご記入下さい。

・久しぶりに頭をフル回転して疲れましたが、思考停止せずに楽しく勉強できました。

・ありがとうございました。

・方法の在り方が見えてきたように思います。

・今まで参加したグループワークの中で一番有意義でありました。活かせるよう参加し

たメンバーとリフレクションしたいと思う。

・意識改革のツールとして有効と評価します。

・組織目標のプロセスが、改めて理解できた。是非活用していこうと思います。具体的

に職員の意見を引き出す手法として使いたいと思います。

・実務レベルの研修を定期的にやって欲しい。



茨城県医療勤務環境改善支援センター

平成２９年度 医療機関の勤務環境改善研修会アンケート結果
研修日：平成２９年 ８月３０日（水） 場所：つくば国際会議場 小会議室４０５ 

参加者数：２４名   回答者数：２４名（回収率１００％）

【問１】 研修内容は今後の活動の参考になりましたか。

１．おおいになった １２ ３．あまりならなかった  ０

２．参考になった １２ ４．全くならなかった ０

【問２】 貴施設において勤務環境改善に向けた取り組みを行っていますか。

１．取り組んでいる １２ ２．検討中 １２ ３．予定なし ０

【問３】 現段階で改善が必要と考えている課題はどのようなものですか。（複数選択）

１．有給休暇の取得促進 １０ ６．ハラスメント対策 ６

２．メンタルヘルス対策 ９ ７．給与・人事制度の見直し ５

３．時間外労働の削減 ８ ６．キャリア形成支援 ５

４．多様な勤務形態の活用 ８ ８．子育て支援制度 ３

５．夜勤負担軽減策 ７ １０．その他 １

【問４】 今後、勤務環境改善のために「医療勤務環境改善支援センター」を利用した

いと思いますか。

１．検討したい １７ ２．利用したい ５ ３．予定なし ２

【問５】 どのような分野を希望しますか。

１．勤務環境改善マネジメント導入支援

ア）現状分析・課題抽出（８）  イ）改善計画策定（６）

２． 個別の事項に関する随時相談

ア） 離職率の改善（１０）イ）メンタルハラスメント対策等（５）ウ）業務の効率化（４）

エ）人材育成（４）オ）雇用契約・人事制度（４）カ）労働時間等設定改善（２）

３．職員研修会への講師派遣

ア）労務管理関係（１１）イ）勤務環境改善マネジメントシステム（２）ウ）その他（１）

【問６】 本日の研修の感想や勤務環境改善支援センターについてのご意見・ご要望を

ご記入下さい。

・スタッフの皆様お疲れ様でした。改善方法のヒントとして十分役立ちました。

・ありがとうございました。有用な研修会でした。

・他病院・他の職位、職種の方々と一緒に答えを導き出すまでが勉強になりました。

・充実した研修会でした。

・参加してよかった。

・ワークショップ短時間でしたが、よかったです。ありがとうございました。

・勤務環境改善についての研修に初めて参加させていただきました。グループワークで

楽しくできました。講師の先生がどんどん進めてくださるのでテンポ良く学ぶことが

できました。

・当施設もグループワークを実施して職員におろしたいと思う。


